

Nuestro próximo comunicado será el lunes 13 de abril.

Últimas noticias del Hospital:

Los resultados del próximo grupo de muestras con hisopo tomadas en las Islas Falkland deberían conocerse al principio de la semana que viene.

Las muestras serán enviadas en el próximo vuelo al Reino Unido programado para salir el domingo, y luego serán llevadas a un laboratorio para su análisis.

Todavía hay cinco casos confirmados de COVID-19, todas las personas trabajan en la actualidad en el Complejo Mount Pleasant (MPC).

Una de estas personas continúa siendo atendida en el Hospital de Stanley, mientras que otra fue dada de alta a principios de esta semana.

Las otras tres personas están aisladas en la Base como parte de las medidas actuales de MPC para tratar los posibles casos.

En total se han analizado 137 muestras en el Reino Unido. 131 han sido negativas. Las seis muestras restantes con hisopo eran de 5 personas que ahora se sabe son positivas en COVID-19.

VIAJES EN VEHÍCULO A MPC Y LA LLEGADA DE FIRS (barco de reabastecimiento)

Funcionarios de las Fuerzas Armadas y de la Policía de las Islas Falkland han trabajado en conjunto en las últimas 24 horas para entender los viajes que se hacen entre el Complejo y Stanley.

Se continuará realizando vigilancia en los próximos días y semanas.

Le solicitamos que solo viaje entre estos puntos si es absolutamente necesario; le pedimos a la comunidad su cooperación al respecto.

Actualmente, FIG está explorando la posibilidad de introducir un proceso para que los que hagan viajes necesarios tengan una autorización específica. Esto

complementará las medidas ya implementadas por las Fuerzas Armadas. Se entregarán más detalles a su debido momento.

El vuelo desde el Reino Unido está programado para llegar el viernes 10 de abril; todos los pasajeros que lleguen serán puesto en cuarentena de acuerdo con las medidas existentes de las Fuerzas Armadas. Nadie del personal que llegue será alojado en Hillside.

Por otra parte, el buque de reabastecimiento está programado para llegar el domingo 12 de abril.

Las Fuerzas Armadas y FIG han acordado que no se permitirá que ningún vehículo sea examinado por el equipo de bioseguridad por un mínimo de 72 horas después de que sean descargados de acuerdo con la orientación al respecto; esta medida es para entregar protección a todos los que participen en esto.

Esto significa que ningún vehículo será recogido hasta que no se hayan realizado las inspecciones pertinentes y el vehículo haya recibido oficialmente la autorización para ser retirado.

El equipo de bioseguridad le agradece su comprensión y paciencia. El Servicio Veterinario de FIG también ha revisado sus procedimientos para que todos los traslados de animales sean llevados a cabo lo más seguro que sea posible y que se le entregue la protección adecuada al personal.

Próximos PASOS

En estos momentos, y después de considerarlo cuidadosamente, pensamos que las restricciones existentes deberían seguir activas hasta que tengamos más información sobre los resultados que estamos esperando para la semana que viene. Esto nos dará tiempo para ver si cambian las circunstancias en MPC, y si aparece algún caso en Stanley. Les puedo asegurar que evaluaremos constantemente si las restricciones actuales deberían continuar.

Su BIENESTAR:

Es comprensible si está preocupado por su seguridad y la de sus seres queridos debido a la pandemia del COVID-19. Es natural que queramos saber exactamente lo que está sucediendo, pero el nivel actual de incertidumbre y la falta de control pueden hacernos sentir desprotegidos y ansiosos.

Aquí hay algunos datos para reducir eso:

*Evite el exceso de exposición a las noticias y los medios sociales. Busque las últimas noticias en momentos específicos del día, una o dos veces al día y en fuentes de confianza.

* Límite el tiempo que pasa hablando del virus, y pídale a las personas que respeten su decisión de no conversar al respecto.

* Tranquilice a los niños diciéndoles que todo va a estar bien. Déjelos hablar de sus inquietudes, pero limite su exposición a las noticias, los medios sociales y las conversaciones entre adultos.

*Controle lo que puede controlar: lávese las manos, evite tocarse la cara y respete las directrices sobre el distanciamiento social. Contacte a sus amigos y vecinos para ver si están bien (en especial a las personas más vulnerables) y ofrezca su ayuda cuando pueda.

*¡Cúidese! Realice actividades que lo hagan sentirse relajado y seguro.

* Manténgase en contacto con sus amigos y la familia llamándolos por teléfono o usando los medios sociales.

Encontrará ayuda local los 7 días de la semana llamando al equipo de bienestar emocional del Hospital al 28082.